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Les constructions BLH (1997) Inc. est une entreprise qui œuvre dans le domaine de la 
construction depuis 35 ans dans le secteur commercial et industriel. BLH a effectué des 
travaux majeurs comme par exemple, divers constructions d' Aluminerie Alouette, la 
Minière lOC, le barrage SM 3, la centrale de la courbe du Sault et présentement nous 
exécutons divers travaux à la romaine l, 2 et 3 pour Hydro-Québec. 

À notre avis, il s'agit d'un très bon projet pour la région: 
• Pour les retombées économiques, plus de 300 emplois directs en plus des emplois 

indirects. 
• De plus, le projet prévoit près de 2 ans de construction avec près de 1 000 emplois. 

Nous sommes une entreprise dans le domaine de la construction générale. Nous avons 
donc un intérêt pour le projet. Il faut mentionner que nous avons développé une expertise 
dans le passé avec la construction de divers travaux ci-haut mentionné qui peut être 
utilisée lors de la construction de Mine Arnaud. 

Les PME de la région ont des connaissances liées aux industries minières et ils peuvent 
répondre à la demande de Mine Arnaud. Un comité de maximisation des retombées sera 
mis en place et nous croyons que c'est le devoir de ce comité de s'assurer que les PME de 
la région puissent réaliser des contrats avec Mine Arnaud. En plus, un comité de suivi 
servira à superviser les activités de la mine pour s'assurer du respect des normes 
environnementales. 

Par ailleurs, nous sommes surpris de voir à quel point le promoteur s'implique avec les 
gens pour la réussite de son projet. Ils ont organisé des séances d'information, ils ont 
toujours été disponibles pour répondre aux questions des gens et ils ont rencontré les 
entrepreneurs de la région. Le promoteur a su répondre à nos interrogations et le seul 
point qui nous apportait un doute est au niveau de la qualité de l'air et le rapport d'étude 
toxicologique pourra répondre à nos inquiétudes. 

Les enjeux du projet sont importants 

Le projet de Mine Arnaud va créer des emplois à long terme, on parle ici de 300 emplois 
avec une moyenne salariale de 80 000$ par année. Ces emplois sont très importants dans 
une région comme la nôtre où les jeunes quittent souvent leur foyer familial pour les 
études et ne reviennent pas. L'exode des jeunes est important à Sept-Îles et le fait d'avoir 
des emplois bien rémunérés pour près de 30 ans encouragera les gens à venir s'installer 
ici. 

Il faut prendre en considération que les employeurs majeurs actuellement sont Aluminerie 
Alouette et Cliff qui présentement n'engagent pas de nouvelle main d'œuvre et même qui 
ont procédé à des mises à pied dernièrement dans le cas de Cliff. Donc il y a déjà une 
partie de main-d'œuvre disponible sur le marché. 
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Il ne faut pas oublier que 30 ans, c'est une carrière professionnelle complète. De plus, en 
lien avec les emplois demandés, l'offre de formation qui est offerte à Sept-Îles pourrait 
s'en voir bonifiée afin de répondre à la demande créée par un projet de cette envergure. 

Par contre, il est impératif que les emplois ne soient pas comblés par du « fly-in fly-out ». 
Cette méthode est négative pour une économie locale et on ne peut ·se permettre 
d'accepter d'utiliser cette solution pour combler des emplois. Il est plus important de 
développer notre main d'œuvre ici et de garder les employés en région. 

Finalement, nous avons de la difficulté avec la façon dont une partie de la population 
traite ce projet. Malheureusement, il semble y avoir un petit groupe de citoyens qui 
manipule une partie importante de gens afin de s'opposer au projet. Ces citoyens sont 
opposés à tout développement économique en utilisant de la désinformation, ce qui est 
dommage, car ils rallient une partie de la population à leur cause et sont opposés à tout 
compromis menant à un projet acceptable pour tous. 

Commentaires et suggestions 

Si le projet a lieu, la qualité de vie des citoyens de Sept-Îles s'en verra améliorée, car il y 
aura une plus grosse assiette fiscale pour la Ville via les taxes municipales qui pourront 
servir à améliorer les services offerts et les infrastructures de la Ville. De plus, il sera 
possible que de nouveaux commerces puissent voir le jour grâce à l'achalandage 
supplémentaire généré par les habitants supplémentaires dans la Ville. C'est pourquoi 
nous considérons que ce projet est structurant pour la Ville en plus d'apporter une 
diversification économique et donc de limiter les impacts de la baisse des métaux tel le 
fer et l'aluminium. 

La ville de Sept-Îles est une ville qui doit son origine à une industrie minière et est dans 
une région-ressource. Il n'est présentement difficile de faire de la transformation 
seulement, car nous sommes loin des grands centres. Il nous faut donc exploiter les 
ressources que nous avons afin d'en profiter pour développer notre Ville. Nous avons les 
minerais de base accessibles à proximité et donc nous nous devons exploiter les minerais 
de base. 

En conclusion, nous recommandons l'acceptation du projet de Mine Arnaud pour que 
l'on puisse garder nos jeunes en région et que celle-ci continue à se développer 
d'avantage. 

Ce .... !!._ième jour de septembre , 2013 
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